

吉高スマイル通信 6月号

2019年6月10日第12号 発行

愛媛県総合体育大会 101名の生徒が出場しました

5月31日（金）～6月3日（月）に開催された 愛媛県総合体育大会に吉田高校から14種目101名の選手が出場しました。

【主な結果】

ソフトテニス男子
ソフトテニス女子

1回戦 吉田0-3 済美
1回戦 吉田0-3 聖カタリナ
どのペアもよく頑張り、堂々としたプレーで有終の美を飾りました。

卓球

1回戦 吉田0-3 今治北大三島分校
ダブルス 谷口・黒井、山口・濱田 出場、シングルス 山口、濱田、谷口 出場
善戦するも敗れました。次はもっと実力を付けて臨みます。

バスケットボール男子

1回戦 吉田88-45丹原、2回戦 吉田55-90松山工業 5年ぶりに1回戦を勝利しました！ 松山工業戦も勢いのあるプレーができ、良いチームが仕上がりました。

バスケットボール女子

1回戦 吉田57-79松山商業 互いにペースを譲らず、シュートの本数も同じくらいの白熱した試合でした。とても残念でしたが、次に向けて頑張ります。

バレーボール男子

1回戦 吉田0-2 松山北 中予地区優勝の松山北と対戦し、練習を積んだブロックでは相手の攻撃を封じる場面もあり接戦でした。3年生を中心によく頑張りました。

陸上競技男子
陸上競技女子

800m保木口、三段跳谷田 出場
400mH早川、100mH松岡 出場
当日は雨が降り、気温も低くコンディションに恵まれませんでした。しっかりと記録を残すことができました。

弓道男子

団体予選 40射17中、個人木内 出場 男女とも4射皆中する選手もいましたが、

弓道女子

団体予選 40射11中 波に乗り切れませんでした。

剣道男子

1回戦 吉田3-1 宇和島水産、2回戦 吉田0-5 新田 最後までよく頑張りました。

剣道女子

1回戦 吉田1-3 川之石 課題も見つかり、前向きにとらえて次の大会につなげます。

ハンドボール

1回戦 吉田15-35松山中央 第4シードの松山中央と対戦し、果敢に攻めながら試合最後まで走りきることができました。

ラグビー

予選リーグ 南予合同5-35三島、南予合同19-17新居浜東 2位通過

(吉田・八幡浜・野村)

2位トーナメント 南予合同7-38松山東、南予合同22-26愛光 **ベスト8**
コンバインドチームのため7人ぎりぎりです。優勝した三島高校に善戦しましたが、残念ながらトーナメントでは敗れてしまいました。



創立記念講演会を行いました

5月20日（月）、太田聖士さん（吉田高校電気科18回卒業）をお招きして、平成31年度創立記念講演会を行いました。今回は、太田聖士さんと松山市のプロバンドの共演によるラテン系音楽の演奏を中心とした演奏会形式の講演でした。また会の途中では、昨年の豪雨災害に対して、地元清瀬市でチャリティーコンサートを開いていただいた義援金をいただきました。大切にさせていただきます。



ものづくりコンテスト愛媛県大会木材加工部門 **優勝・準優勝**しました

5月18日(土)、第17回ものづくりコンテスト愛媛県大会木材加工部門が松山聖陵高校で開かれました。連続優勝をかけて臨むプレッシャーの中、機械建築工学科3年の桐山さん(広見中出身)が**優勝**、同科2年の堀川さん(大洲北中出身)が**準優勝**しました。2人は6月に徳島県で開かれるものづくりコンテスト四国大会に出場します。また、桐山さんは7月から開かれる第14回若年者ものづくり競技大会建築大工職種に出場します。更に技を磨いて臨みます。



調理講習会を行いました

5月17日(金)、河原パティシエ・医療・観光専門学校より3名の先生をお招きして調理講習会を開催し、「吉田町特産柑橘を使ったフォンダンショコラ」を作りました。

今年度は、家庭クラブで吉田町特産柑橘を使ったメニューを研究し、レシピを発信していきます。ぜひ作ってみてください。レシピは吉田高校ホームページで公開しています。



吉田町特産柑橘の調査を行いました

5月28日(火)、家庭クラブ役員が産直市場「きなはいや南四国ファーム」さんを訪問し、柑橘についての取材を行いました。会長の清家久万夫さんから柑橘の品種やその加工品について教わりました。

家庭クラブでは、この取材や調理講習会で学んだことをヒントに、これから吉田町の柑橘や加工品を使って美味しいレシピを研究する予定です。



読み聞かせ講座を行いました

5月27日(月)、家庭科「子どもの発達と保育」の授業で、読み聞かせボランティアの方2名を講師にお招きして、読み聞かせ講座を行いました。読み聞かせでの実際の子どもの反応などのお話を交えながら、活舌や笑顔作りのトレーニングを行った後、紙芝居の実技指導をしていただきました。

講師の先生の素敵な読み聞かせの実演から刺激を受け、生徒も楽しみながら工夫して取り組んでいました。



食生活関連産業講座を行いました

5月28日(火)、家庭科「生活産業基礎」で、遊子の養殖業や製造・販売業で活躍されている(株)スリーラインズの山内満子様、歌吉様を講師にお迎えして、「食生活関連産業講座」を開催しました。歌吉様は本校の卒業生で、相撲部で活躍された先輩です。

魚のさばき方や鯛めしと潮汁の作り方、食品衛生について教えていただきました。また、地域産業としての思いや食品製造・販売業についての講話をしていただきました。



よしだ親子フェスタに参加しました

5月25日(土)、「よしだ親子フェスタ」が吉田ふれあい運動公園において催され、本校機械技術部からミニ電車「吉次郎号」が参加しました。

お天気にもぐまれ、会場では町内の保育園・幼稚園の園児さんを中心に多くのお客さんに愛顔になっていただきました。



「吉高インフォメーション」ボードができました

学校の玄関ロビーに、「吉高インフォメーション」ボードができました。部活動の予定や結果等を書き込めます。来校されたお客様や生徒の皆さんに、各部の活動の様子をお知らせすることができます。

また、「吉田三傑」の紹介パネルと「ようこそ吉田高校へ」とした学校の概要や歴史と文化をまとめたパネルも設置しました。ぜひご覧ください。



こころ
「精神を修め、知と技を練る吉田高校」

愛媛県立吉田高等学校

〒799-3794 宇和島市吉田町北小路甲10番地

TEL 0895-52-0565 FAX 0895-52-4616

<https://ehm-yoshida-h.esnet.ed.jp/>

